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49350
49351
49352

128GB Vi550 SATA III 2.5” Internal SSD
256GB Vi550 SATA III 2.5” Internal SSD
512GB Vi550 SATA III 2.5” Internal SSD

Part No. Description

Vi550 SATA III 2.5” Internal SSDs

• Ideal option for upgrading hard drive-based PC or 
laptop computer

• Lightning-fast data transfer – up to 560 MB/s read and 
up to 535 MB/s write*

• Available in 128GB, 256GB and 512GB
• Cutting-edge 3D NAND flash technology
• Phison controller
• 3-year limited warranty

*Sequential transfer speeds based on internal testing using ATTO benchmark. Actual performance may 
vary depending on host computer environment and use conditions. Transfer speeds are capacity 
dependent – see spec sheet for additional details.

Features & Benefits

Verbatim’s Vi550 SATA III 2.5” Internal SSDs are an ideal choice for transforming the 
performance of any hard drive-based PC or laptop computer. Featuring the SATA III 
interface, the Vi550 Internal SSDs boast transfer speeds of up to 560 MB/s read and up to 
535 MB/s write*. With transfer speeds far superior to mechanical hard drives, get ready to 
experience decreased system boot time, more efficient multi-tasking, and faster system 
responsiveness. Available in a wide range of capacities, the Vi550 Internal SSDs give you the 
flexibility you need for files, pictures, video, and software storage. These SSDs utilize 
cutting-edge 3D NAND flash technology along with an industry renowned Phison controller 
to deliver lightning-fast and reliable SSD performance. Backed by Verbatim’s 3-year limited 
warranty, the Vi550 SATA III 2.5” Internal SSDs are an ideal choice for upgrading your hard 
drive-based system.

49350
49351
49352
70077

128GB Vi550 SATA III 2.5” Internal SSD
256GB Vi550 SATA III 2.5” Internal SSD
512GB Vi550 SATA III 2.5” Internal SSD
1TB Vi550 SATA III 2.5” Internal SSD

Art.-Nr. Bezeichnung

INTERNE Vi550 SATA III 2.5” SSD

• Ideale Option für die Verbesserung der Leistung des 
Desktop-PCs oder Laptops

• Blitzschneller Datenstransfer – bis zu 560 MB/s Lesen 
und bis zu 535 MB/s Schreiben*

• Erhältlich in 128GB, 256GB, 512GB und 1TB
• Modernste 3D NAND-Flash-Technologie
• Phison-Controller
• 3 Jahre eingeschränkte Garantie

*  Sequentielle Übertragungsgeschwindigkeiten basieren auf internen Tests mit ATTO-Benchmark. Die 
tatsächliche Leistung kann je nach Host-Computer-Umgebung und Nutzungsbedingungen variieren. 
Übertragungsgeschwindigkeiten sind abhängig von der Kapazität - siehe Datenblatt auf Seite 2 für 
weitere Details.

Merkmale & Vorteile

Die interne Vi550 SATA III 2.5" SSD von Verbatim ist die ideale Lösung für die Verbesserung 
der Geschwindigkeit und Leistung von jedem Desktop-PC oder Laptop mit 
Festplattenlaufwerk. Dank der SATA III-Schnittstelle bieten die internen SSDs superschnelle 
Lesegeschwindigkeiten von bis zu 560 MB/s und Schreibgeschwindigkeiten von bis zu 
535 MB/s*. Mit Übertragungsgeschwindigkeiten, die mechanischen Festplatten weit 
überlegen sind, profitieren Sie vom verkürzten Hoch- und Herunterfahren, einem 
effizienteren Multitasking und eine schnellere Reaktionsfähigkeit des Systems. Die internen 
Vi550 S3 SSDs sind in verschiedenen Kapazitäten erhältlich und bieten Ihnen Flexibilität 
beim Speichern von Dateien, Bilder, Videos und Software. Bei den SSDs wurde auf die 
modernste 3D NAND-Flash-Technologie gesetzt, die zusammen mit dem branchenweit 
anerkannten Phison-Controller für blitzschnelle und zuverlässige SSD-Leistung sorgt. 
Verbatim bietet eine eingeschränkte 3-jährige Garantie. Hauchen Sie Ihrem älteren 
Computer oder Notebook wieder neues Leben ein!
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*Controller model may vary
**Limited warranty is 3 years or up to the TBW rating on this spec sheet. See full details at www.verbatim.com
*   Controller-Modell kann variieren.
** Eingeschränkte Gewährleistung oder bis zum TBW-Rating laut diesem 

 Datenblatt. Die vollständigen Details finden Sie auf www.verbatim.com.


